



南会津町立館岩中学校 学校通信

館中たより

【学校教育目標】

自立

第7号 平成30年6月1日 発行 文責 校長

☆チャレンジデー校内長縄大会☆

今年度は、北海道芦別市との対戦で盛り上がる「チャレンジデー」。本校では、昼休みに全生徒が体育館に集合し、校内長縄大会を行いました。10分間の練習の後、生徒会長 H君の「チャレンジデー南会津町がんばろう」のかけ声のもと、5分間で合計何回長縄を跳ぶことができるか、学年対抗で挑戦しました。

練習では、誰か縄を回すのか、どのくらいのスピードで回すのか相談しながら取り組み、本番では、各学年とも大きな声で回数を数えながら跳びました。結果は、接戦でしたがさすが3年生、見事1位に輝きました。学年の団結力が高まったチャレンジデーでした。

結果

1位	425回	3学年
2位	417回	1学年
3位	405回	2学年



【3年生】

【2年生】

【1年生】

☆町教育長学校訪問☆

5月29日(火)に町教育長 星英雄様、学校教育課主幹 大内進矢様の2名が来校し、授業の様子を参観されました。

1年生は数学の授業で計算問題を一生懸命に行っている様子、2年生は理科の授業で化学反応式の立て方について学んでいる様子、3年生はAETのジョン先生から単語の発音について練習している様子を参観されました。短い時間での参観授業でしたが、生徒たちは真剣に授業に取り組んでいました。



☆ヤマトカメラ杯野球大会☆

5月27日(日)にびわの景野球場において、ヤマトカメラ杯野球大会が行われました。本校の野球部は荒海中との合同チームで出場し、下郷中と対戦しました。中体連大会まで残り少なくなってきた時期、南会津管内の中学校と対戦することは、お互いを知る上でも、とても貴重な機会でした。結果は2対4と2点を先制した後、追いつかれそして逆転負けを期してしまいましたが、随所に好プレーがあり、内容の濃い試合でした。

今回の試合で、成果や課題点が明らかになり、ぜひ中体連大会まで課題点を修正して本番に臨むことを期待しています。当日は、暑い中多くの保護者の皆様が応援に駆けつけていただき、そして選手に熱い声援を送っていただき感謝申し上げます。

